

AMDETUR INFORMA

NotiTur

Octubre/Diciembre de 2016



¿POR QUÉ LAS EMPRESAS SE DEBEN TRANSFORMAR?
Rolando Garay

LA APLICACIÓN DEL NEUROMARKETING, NEUROLIDERAZGO, NEUROVENTAS EN LA VIDA LABORAL COTIDIANA
Raúl Miranda Rodríguez

NUEVOS SERVICIOS, MONEDAS ELECTRÓNICAS Y BLOCKCHAIN
Juan Carlos del Castillo

RETROALIMENTACIÓN Y MONITOREO DE LAS REDES SOCIALES ES CLAVE
Robert A. Kobek

Descarga el último número

www.amdetur.org.mx



El Perfil del Consumidor Extranjero



Cristina Marín
Gerente Regional de Ventas y Servicio de Complejos Turísticos en el Pacífico y Centro de México
Interval International

Miércoles 8 de febrero
De 16:00 a 18:00 hrs.

Se analizarán ciertos indicadores claves de los consumidores residentes en Colombia, México, Brasil y Estados Unidos. Esta información incluye datos demográficos, hábitos, preferencias y patrones de viajes de recreación; características de compras futuras; el deseo de contar con experiencias vacacionales alternativas y el uso de los medios sociales y la tecnología.

DIRIGIDO A
Personal de Ventas.

MODALIDAD
Webinar

COSTO
Socios de AMDETUR: \$ 1,160.00
No socios: \$1,500.00
Costos con IVA incluido
Cupo limitado

Cristina Marín
Cristina Marín es Gerente Regional de Ventas y Servicio de Complejos Turísticos en las zonas del Pacífico y Centro de México. Ella está basada en la oficina de Interval en la Ciudad de México, bajo la supervisión de Juan Pablo Gómez, Director Regional. Marín está a cargo de proporcionar herramientas de apoyo a ventas, mercadotecnia y tecnología a los complejos turísticos afiliados de Interval, así como de crear la base de clientes desarrolladores de la empresa en destinos vacacionales populares como Puerto Vallarta y Acapulco. Antes de unirse a Interval, Marín ocupó diversos puestos de ventas de nivel ejecutivo en varias empresas de servicio en México. Marín recibió una Licenciatura en Mercadotecnia de la Universidad Tecnológica de México e hizo el posgrado en The Marketing Institute de Irlanda.

Mayores informes. Teléfonos: 52 (55) 5488 2028 al 31
E-mail: virginia@amdetur.org.mx
www.amdetur.org.mx



SAVE THE DATE



30 AMDETUR aniversario

XXXI Convención Anual & 27a Expo
Junio 20, 21 y 22, 2017
Hotel Sheraton Buganvillas
Puerto Vallarta, Jalisco



Diplomado en Tiempo Compartido 2017

Marzo - Mayo



Inscripciones abiertas



Anúnciate en **NotiTur**



PRIMERAS PLANAS

	<p>Superan autopartes venta de autos a EU En 2016, ventas mexicanas de autopartes a EU sumaron un 136% más que exportaciones de vehículos terminados, según Departamento de Comercio.</p> <p>Pierden apoyo económico zonas violentas Este año disminuyó 16% -respecto a 2016- el fondo destinado a la seguridad que reciben las ciudades con mayor incidencia delictiva del País.</p>	
	<p>México está siendo acosado: ex presidente de Chile Declara que muro en la frontera es tema de política internacional; para ubicarse en el mundo, la región tiene que unirse, declara</p> <p>Enfrentaré veneno de Trump: López Obrador Ataque del presidente de EU a México es algo electoral, opina; en gira el domingo hablará con estadounidenses y migrantes</p>	
	<p>Nissinbo, la empresa japonesa que dice 'no a México' por Trump La empresa es líder mundial en fabricación de materiales de fricción para frenos; planeaba una inversión de 90 millones de dólares</p> <p>Trump rompe el hielo con Xi Jinping; le propone relación 'constructiva' Pese a que aún no han hablado directamente, los presidentes de EU y de China manifestaron su intención de trabajar juntos en beneficio de ambas naciones</p>	
	<p>Con Videgaray en Washington, Trump ninguna a México ¿Que si funcionan esas barreras? Sólo pregunten a Israel, ironiza Mantiene embate contra jueces y riñe con tienda que vetó ropa de Ivanka El canciller sostuvo un encuentro constructivo con Rex Tillerson</p> <p>A intereses de la deuda, \$473 mil millones en 2016 El creciente débito en el sector público ha provocado la sangría La cifra supera al presupuesto de la SEP y cuatro veces al de Salud El pago de réditos crece mientras disminuyen recursos para inversión</p>	
	<p>Cabildea GM evitar impuesto fronterizo Mary Barra, CEO global de la compañía, dijo que están en pláticas con legisladores de EU para proveer información sobre el impacto negativo que tendría en la economía el arancel que Trump propone a productos provenientes de México.</p> <p>Estiman caída del 40% en recepción de IED por Trump Analistas del Instituto de Finanzas Internacionales estiman que la Inversión Extranjera Directa en México caería en 2017 a sus números más bajos en 5 años, si Trump impone aranceles a empresas de EU con inversiones en el país.</p>	
	<p>EPN y el Senado, a contrarreloj para elegir al nuevo comisionado del IFT Quedan tres semanas para que en el IFT se abra una vacante y la Presidencia de la República no ha enviado su propuesta de nuevo comisionado en momentos en que el regulador debe definir sobre la preponderancia de Telmex-Televisa y una resolución sobre poder sustancial en TV de paga.</p> <p>SRE planea reuniones con cancilleres de AL Los cancilleres de El Salvador, Guatemala y Honduras se reunirán la próxima semana con Luis Videgaray Caso para discutir sobre inmigración de cara a las políticas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump.</p>	
	<p>De megarrobos a Pemex recuperan sólo el 0.003% La cifra es abrumadora: sólo tres milésimas partes del combustible robado a Petróleos Mexicanos (Pemex) es recuperado. El resto, sin ubicar, debe estar alimentando los canales de uso o comercialización ilegal de la gasolina y el diésel.</p> <p>Convocan a megamarchas contra Trump Más de 70 organizaciones sociales, instituciones educativas, como la UNAM, centrales campesinas, de derechos humanos y organismos empresariales convocaron a la ciudadanía a una marcha para repudiar las políticas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, contra México.</p>	

TURISMO



Carlos Velázquez / Veranda – Excélsior

DIVISADERO Argentina. Hay que ver los resultados de la decisión que asumió el gobierno de Argentina, que a partir del 2 de enero les está devolviendo el IVA por alojamiento a los turistas extranjeros.

El costo fiscal se estima en 38 millones de dólares al año, pero se espera que recibirán 95 mil turistas adicionales que dejarán una derrama de 70 millones de dólares.

De entrada, Argentina ya está fortaleciendo su posición competitiva en la región.

Presentan Festival Gastronómico ‘De la Sal a la Mesa, una Pizca de México’ – La Jornada en Línea



La secretaría de Turismo (Sectur) y el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem), así como el gobierno del Estado de México presentaron este miércoles el primer Festival Gastronómico y Encuentro Comercial de Empresarios “De la Sal a la Mesa, una Pizca de México”, que se llevará a cabo del 17 al 19 de febrero en Ixtapan de la Sal. El encuentro de empresarios contribuirá al rescate, salvaguarda y difusión de la gastronomía y fortalecerá la cultura, dijo el subsecretario de Calidad y Regulación de la Sectur, Salvador Sánchez Estrada.

Señaló que el festival estrechará la participación de las organizaciones regionales que fortalecerán el mercado interno y, con ello, disminuirán las importaciones de insumos del sector. El representante del Inadem, José Ignacio Contreras, afirmó que el festival surge como línea de acción del Programa “Iniciativas de Refuerzo a la Competitividad Empresarial”, que en el Estado de México busca impulsar al sector turismo y agroindustrial. El organismo, dependiente de la secretaría de Economía, apoyará el encuentro con 4 millones de pesos.

Bancomext apoyará a turismo y energía ante incertidumbre – El Financiero



Ante la retórica proteccionista en Estados Unidos, parte de la estrategia del Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) para fomentar un mercado más importante de productos mexicanos es reforzar el turismo y al sector energético, de acuerdo con Francisco González Díaz, su nuevo director General. “El sector turismo sigue siendo un sector muy importante, tenemos el programa Mejora tu Hotel y en ese sentido estamos reforzando el crédito que se tiene disponible para que mejore la oferta hotelera”, dijo quien previamente se desempeñó como director de Proméxico, el organismo promotor de inversiones del gobierno Federal.

Con esta medida, a lo que Bancomext le apuesta es a aquellas empresas que busquen cobrar más por habitación por noche. “En la parte de energía es importante que continuemos con ella y esto nos está atrayendo más competitividad”, agregó el directivo. En este sector, Bancomext apunta a una transformación de la base productiva y mejorar las condiciones en las que las empresas trabajen para que tengan mejor equipo y capital de trabajo.

Gerardo García – De Tour / ¿Le vamos a escupir a un turista gringo? – La Razón



Es en efecto tiempo para fortalecernos como mexicanos. Ante la adversidad y la amenaza, la unidad en torno a la patria. Es claro, pues, que ante la llegada a la presidencia de Estados Unidos de Norteamérica de Donald Trump, sus medidas antimexicanas y el constante amago a nuestro país, debe crecer, no un patriotismo ramplón, sino un nacionalismo responsable. Y tener mucha claridad en que el presidente Trump no representa a la totalidad del pueblo norteamericano. Y que no es tiempo de promover boicots –decía el apóstol: se trata de ser distintos por ser mejores-, ni promover el proteccionismo; menos cuando la realidad es tan clara.

¿Cuánto ha crecido el número de turistas estadounidenses desde el 2013? De acuerdo a un reporte de la Oficina de las Industrias de Viajes y Turismo de Estados Unidos, un cincuenta y un por ciento. De enero a octubre de 2016, el treinta y ocho por ciento de los turistas que salieron de la Unión Americana viajaron a nuestro país. Hablamos de 25 millones 200 mil turistas que viajaron a algún destino mexicano. Y sí, el riesgo que este mercado decaiga existe: sea por el discurso antimexicano de Donald Trump, o por un nacionalismo mal entendido en nuestro país. Recupero una declaración de uno de los turistas más influyentes en ese mercado. Alejandro Zozaya, el CEO de Apple Leisure Group, que recupera lo que están viviendo agentes de viaje en Estados Unidos, quienes han señalado que algunos clientes están preocupados por venir a México, debido a la tensión existente.

Confirma Sectur Cumbre Tajín 2017 sin artistas internacionales – Radio Fórmula



El secretario de Turismo y Cultura, Leopoldo Domínguez Armegual, confirmó la celebración de Cumbre Tajín 2017, aunque dijo que no habrá artistas de talla internacional, como en años anteriores. Entrevistado en los pasillos del Palacio Legislativo, adelantó que el elenco estará integrado por artistas locales y de la región de Papantla, reconocidos y con amplia trayectoria. “La Cumbre Tajín se realizará; esta todo organizándose, todavía no damos a conocer el elenco artístico; les vamos a dar el mejor espectáculo al que puedan aspirar los turistas”.

En este sentido, insistió en que los artistas de talla internacional están descartados, pues en Veracruz hay artistas de muchísima calidad, los cuales deben ser dados a conocer. Respecto al presupuesto, dijo que aún no se tiene cuantificado y el evento será apoyado en la misma medida que se apoyó a las Fiestas de La Candelaria en Tlacotalpan y al Carnaval de Veracruz, “tenemos apoyo logístico que involucra a la Secretaría de Seguridad Pública, Protección Civil, pero dinero como tal no habrá”. Domínguez Armegual descartó que ante la falta de artistas de talla internacional el número de turistas baje, pues darán el mejor espectáculo para el disfrute de los turistas.

Mérida se convierte en polo de turismo de negocios – Sipse.com



La entidad está llamada a convertirse en uno de los destinos favoritos del turismo de negocios o convenciones, por lo que se debe trabajar en profesionalizar a los prestadores de servicios de este importante sector de la “industria sin chimeneas”, que al año genera para la entidad unos dos mil 500 millones de pesos, consideró la Secretaría de Turismo Federal (Sectur). Datos de la Secretaría de Fomento Turístico de Yucatán revelaron que el año pasado se tuvo una derrama estatal total de ocho mil 560 millones de pesos y estimaciones de especialistas consideran que el turismo de convenciones y reuniones generó entre 20 y 25 por ciento de este monto.

El director de Innovación Turística de Sectur, José Alfonso Bayón Ríos, destacó que en los próximos dos años el turismo de negocios tendrá un crecimiento al doble, como resultado de los esfuerzos gubernamentales y los empresarios del ramo turístico. “El turismo de reuniones en Yucatán va a tener un crecimiento exponencial de más del doble en los próximos años, esto se debe a la infraestructura con que cuenta la entidad, como los hoteles y la conectividad aérea, además la profesionalización de sus prestadores de servicios es otro plus que también se deberá tomar muy en cuenta”, aseveró.

[Sustentabilidad en destinos de playa potenciará el turismo – 20 Minutos.com.mx](#)



Con el esfuerzo de los tres órdenes de gobierno se mantendrán las acciones para aprovechar la sustentabilidad de los destinos del litoral mexicano, que llevarán al país a su máximo potencial turístico, aseveró el subsecretario de Calidad y Regulación, Salvador Sánchez Estrada. Al encabezar la primera sesión del grupo de trabajo del “Distintivo Blue Flag”, el funcionario de la Secretaría de Turismo (Sectur) informó que son 37 playas y dos marinas las candidatas a ser distinguidas con dicho galardón para la temporada 2017-2018.

De acuerdo con un comunicado, dijo que el distintivo Blue Flag es un reconocimiento a la calidad de la oferta turística del país que se otorga a aquellas playas que conservan el medio ambiente y que están en óptimas condiciones higiénicas, para hacerlas más atractivas al turismo nacional e internacional. Sánchez Estrada refiere que en la lista de aspirantes al distintivo se presentó la histórica candidatura de 12 playas y una marina, en tanto que reconoció la participación de los integrantes del jurado nacional por su labor para la realización de las acciones que hoy permiten dar continuidad al proyecto planteado temporada tras temporada.

[Crece más de 21% derrama económica turística en CDMX - Reportur](#)



La Secretaría de Turismo de la Ciudad de México (SECTUR DF) presentó los datos al cierre de 2016, los cuales reflejaron un crecimiento en la derrama turística de 84 mil 533 millones de pesos, que significa un 21.6 por ciento más respecto al año anterior, lo que de acuerdo con el titular de la dependencia, Miguel Torruco Marqués, asegura una tendencia positiva para este año. De acuerdo con el reporte, todos los números fueron a la alza, de entrada con el arribo de 13 millones 582 mil turistas hospedados en alguno de los 52 mil cuartos disponibles en los 629 complejos hoteleros capitalinos, dicha cifra representa 3.5 por ciento más que en 2015.

Destaca que aunque el turismo internacional mostró un importante crecimiento de 11.1 por ciento, gracias a los tres millones 10 mil 122 viajeros que llegaron de otros países; aunque el turismo nacional sigue representando el principal mercado para la Ciudad de México, al captar el 78 por ciento restante, pues el año pasado 10 millones 572 mil 755 turistas mexicanos arribaron a la capital, cifra 1.5 por ciento superior a la del año pasado. Sin embargo, en lo referente a mercado internacional, para la dependencia encargada del turismo de la ciudad, llama la atención el fuerte incremento han mostrado otros destinos, en comparación con 2015. ([El Semanario Sin Límites](#))

[Bestday prevé crecer en 2017 aún más que en 2016 pese a Trump – Reportur](#)



Best Day Travel Group, pese al efecto de las medidas del presidente estadounidense Donald Trump en la economía mexicana, prevé crecer un 28 por ciento en 2017, que supondría hacerlo cinco puntos porcentuales más que el desarrollo obtenido el año pasado, pronosticó en rueda de prensa el CEO de la empresa, Christian Kremers. Kremers refirió que el volumen de viajeros hacia México ha significado para Bestday un crecimiento del 20 por ciento al cierre del año pasado, luego que los destinos nacionales sean económicamente más baratos. “El turista quiere venir a México por que el tipo de cambio es favorable, por otro lado, el cliente mexicano está viajando al interior de la República Mexicana”, reiteró en entrevista con a21.

Dijo que la paridad de la moneda nacional contra el dólar ha encarecido los destinos turísticos dolarizados hasta en un 25 por ciento, por lo que los turistas mexicanos ahora prefieren realizar sus viajes hacia el interior de la República Mexicana. “Nuestras ventas han bajado poco más del 7 por ciento, sobre todo hacia Estados Unidos. Lógicamente los costos se han disparado hasta 25 por ciento por el tema del tipo de cambio”, detalló.

[Iberostar abrirá un segundo hotel de 300 cuartos en Riviera Nayarit - Reportur](#)



El grupo hotelero español Iberostar, que dirige Miguel Fluxá y que integra también a la OTA Al mundo, acaba de cerrar una nueva inversión de más de 80 millones de dólares para construir 300 cuartos de hotel en Litibú en la Riviera Nayarit, destino en donde ya cuenta con instalaciones en Punta Mita. Este compromiso, según revelaron varios medios quedó amarrado durante la Feria Internacional de Turismo (Fitur) en Madrid, España, el mayor evento a nivel mundial para la industria, y a la que asistió una delegación mexicana encabezada por el secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, y el director del Fonatur,

Miguel Alonso Reyes, quien por cierto se reunió esta semana con el presidente de Iberostar.

La inversión se venía amarrando desde hacía tiempo, pero la rápida gestión de Miguel Alonso y del propio Enrique de la Madrid lograron amarrar este nuevo proyecto de alrededor de 80 millones de dólares, luego de que el Caribe mexicano haya sido el destino favorito de inversión para Iberostar, que ahora parece haber encontrado un nuevo nicho en el Pacífico mexicano.

ECONOMÍA Y FINANZAS

[Firmas sostienen planes de mudanza a México – El Economista](#)



Empresas estadounidenses del sector manufacturero mantienen sus planes de trasladar líneas de producción hacia México, a pesar de las amenazas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de imponer un impuesto fronterizo a las importaciones de su vecino del sur, reportó el rotativo The Wall Street Journal (WSJ). Firmas como Rexnord, dedicada a la producción de rodamientos y válvulas, Caterpillar, fabricante de maquinaria pesada; Nucor, que manufactura productos de acero para la construcción o la firma de componentes electrónicos CTS, no han renunciado a sus planes de mudar a México ciertos procesos productivos.

La semana pasada, Todd Adams, director general de Rexnord (con sede en Milwaukee) dijo a analistas que trasladar parte de su operación de manufactura hacia México “no es algo de lo que se pudieran arrepentir”, reseñó el WSJ. Detalló que su plan de mover una planta que actualmente emplea a 350 trabajadores estadounidenses es parte de un plan para ahorrar 30 millones de dólares anuales, aunque admitió que la compañía estará atenta a “lo que suceda”, dejando entrever un posible ajuste sujeto a las políticas concretas de Trump.



Intereses de la deuda pública se llevaron más recursos que la SEP - La Jornada

La creciente deuda en que ha incurrido el sector público provocó que el año pasado el costo de pagar intereses consumiera recursos que superan los canalizados por el Estado para la Secretaría de Educación Pública (SEP) y prácticamente cuadruplican el presupuesto de la Secretaría de Salud, revelaron documentos oficiales. Mientras la partida presupuestal destinada a cubrir los intereses de la deuda pública, tanto la contratada dentro como fuera del país, fue en aumento, la inversión que realiza el sector público, recursos que a la larga se traducen en crecimiento económico, fueron a la baja en 2016 respecto de los gastados en 2015, según información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

La deuda del sector público —que incluye la contratada por el gobierno, Petróleos Mexicanos, Comisión Federal de Electricidad y banca de desarrollo— sumó en diciembre pasado 9 billones 693 mil 217.5 millones de pesos, de acuerdo con la SHCP. La cantidad incluye los pasivos contratados en el mercado interno y en el extranjero. Respecto del tamaño de la economía fue equivalente, al cierre de 2016, a 47.9 por ciento, 2.1 puntos porcentuales más que en 2015, según la dependencia.

CCE lanza “Fuerza México” - La Crónica de Hoy



Luego de que integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) le presentaron al presidente Enrique Peña Nieto la iniciativa llamada “Fuerza México”, el jefe del Ejecutivo designó a los titulares de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, y de Economía, Ildefonso Guajardo, como enlaces del gobierno para apoyar las acciones de dicha iniciativa. En el encuentro con empresarios —realizado en privado—, el jefe del Ejecutivo celebró que la iniciativa sea independiente y apartidista, y que surja como resultado de un esfuerzo ciudadano por el amor a nuestro país.

Con este esfuerzo se busca promover las fortalezas de nuestro país. “Fuerza México” nace en el Consejo Coordinador Empresarial y el Consejo Mexicano de Negocios para promover las fortalezas de nuestro país. Por ello, el mandatario reconoció las aportaciones de los presidentes de estos organismos, Juan Pablo Castañón y Alejandro Ramírez.

Modificaciones en el TLCAN o salida de EU, hasta diciembre - La Razón



Para 2017 los parámetros con los que funciona el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) seguirán funcionando, ya que la actualización del acuerdo o una salida por parte de Estados Unidos quedaría resuelta hasta el mes de diciembre, sostuvo el profesor emérito en la Escuela de Negocios del Tec de Monterrey, José G. Barrera. El ex funcionario y también ex representante de México en más de 250 reuniones bilaterales de comercio, sostuvo que por la vía de la renegociación, al TLCAN se le agregarían ocho nuevos capítulos, pasando de tener 22 a un total de 30 partes.

Entre los nuevos sectores que se incluirían son el de comercio electrónico, telecomunicaciones, servicios financieros, asuntos laborales y medioambientales, transparencia, propiedad intelectual e inversiones. Al participar en un simposio sobre las mejores empresas mexicanas, explicó el proceso que sigue para el TLCAN; como primer punto, actualmente se está en las consultas, tanto en Estados Unidos con su cuerpo negociador del acuerdo, como en México, dichas consultas conllevan un periodo de 90 días.

POLÍTICA

“La Constitución es un llamado permanente a mantenernos unidos”: Peña Nieto - La Crónica de Hoy



El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que la Constitución “es un llamado permanente a los mexicanos a mantenernos unidos, a mantenernos firmes, a trabajar juntos en un solo frente, por encima de las diferencias legítimas y naturales que hay entre la sociedad”. Al inaugurar la exposición Constitución Mexicana 1917-2017. Imágenes y voces, sostuvo que “eso nos convoca hoy a este sentimiento de unidad, de fraternidad y de gran solidaridad entre todos los mexicanos”.

Acompañado por el secretario de Gobernación, el mandatario hizo votos porque esta celebración sea un llamado a esta unidad nacional”. En el recorrido privado que realizó en el vestíbulo del recinto parlamentario de Palacio Nacional, el jefe del Ejecutivo aseguró que “nuestra carta magna marca los grandes objetivos que como sociedad tenemos para vivir una República de paz, de armonía, que depare a sus ciudadanos oportunidades de desarrollo, de mayor igualdad social, de justicia y de vivir en esa República al amparo de un régimen democrático”.

Mezclar seguridad y migración con el TLCAN debilita a México, asegura Téllez - La Crónica de Hoy



Luis Téllez, ex titular de varias carteras del Gobierno mexicano y ex jefe de la Oficina de la Presidencia, advirtió ayer que la estrategia de Donald Trump de mezclar seguridad y migración en las negociaciones comerciales entre México y EU debilita al país latinoamericano. En una conferencia en la Cámara Española de Comercio en México, Téllez recordó que la relación bilateral tiene “muchos carriles por los cuales circula”, como la seguridad, la lucha antidrogas, la migración, el comercio, las finanzas, la educación, pero “nunca se habían mezclado en uno solo”.

“Uno de los problemas que van a tener los negociadores (mexicanos) es que van a negociar con la Casa Blanca y con distintas agencias del gobierno de Estados Unidos todos los temas al mismo tiempo”, señaló. Explicó que el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), vigente entre EU, México y Canadá desde 1994 y que Trump pretende rehacer porque considera que ha perjudicado a su país, “era un acuerdo comercial y punto”. Lo mismo que “el acuerdo de apoyo financiero” con el que en 1995 EU ayudó a México a hacer frente a la devaluación de su moneda a finales del año precedente y que conoce bien porque participó en aquellas negociaciones.



[UNAM, empresarios, sociedad... se unen en marcha contra Trump – La Razón](#)

Para hacer un frente común contra las políticas discriminatorias y xenófobas del presidente estadounidense, Donald Trump, diversas organizaciones sociales se unieron para realizar el próximo domingo dos marchas denominadas Vibra México y Mexicanos Unidos. Ambas saldrán al mediodía pero de diferentes puntos de la Ciudad de México y se congregarán en el Ángel de la Independencia alrededor de las 14:00 horas, donde se prevé que canten el Himno Nacional. Vibra México saldrá del Auditorio Nacional, mientras que Mexicanos Unidos hará lo mismo desde el Hemiciclo a Juárez.

En conferencia de prensa, Enrique Graue, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), indicó que Vibra México aglutina a 73 convocantes y que contemplan instituciones educativas, filantrópicas, defensoras de derechos humanos y activistas sociales. El catedrático aseveró: “Yo creo que a los mexicanos nos indignan muchas cosas. Nos indigna la pobreza, la desigualdad, la impunidad y la injusticia. Nos indigna el trato a las mujeres. Yo creo que el punto no es qué nos indigna más, estamos indignados por el trato del presidente estadounidense, de eso se trata la marcha de este domingo”.



[Respalda FPN iniciativa de la IP “Fuerza México” – La Razón](#)

Un grupo de empresarios encabezados por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y el Consejo Mexicano de Negocios presentó al Presidente Enrique Peña la iniciativa Fuerza México con la que buscan promover las fortalezas del país en el ámbito internacional. En respuesta, el Primer mandatario designó a los secretarios de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, y de Economía, Ildefonso Guajardo, como enlaces del Gobierno de la República para apoyar las acciones de esta iniciativa, y subrayó que el gobierno federal “hará su parte” y estará listo para respaldar la iniciativa.

Durante la presentación en una reunión privada en un complejo empresarial en Lomas de Chapultepec, el titular del Ejecutivo federal reconoció a los presidentes de ambos organismos empresariales, Juan Pablo Castañón y Alejandro Ramírez, por el proyecto, quienes se sumaron al llamado de unidad a favor del país. “México tiene mucho qué presumir al mundo y cuenta con grandes ventajas, atractivos y valores”, apuntó el Presidente Peña durante la reunión. Recordó que la principal fortaleza del país está en el talento y el esfuerzo de más de 120 millones de mexicanos.

INTERNACIONALES



[Trump ataca a jueces en contra de veto migratorio por “politizados”... - La Crónica de Hoy](#)

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, lanzó ayer una dura crítica a los tribunales del país, a raíz del proceso que vive la Corte de Apelaciones del noveno circuito, que estudia la petición de la administración republicana de retirar la suspensión del veto migratorio, impuesta por un juez federal el pasado viernes. Durante un acto en la Casa Blanca, Trump comentó: “No quiero llamar a una corte sesgada, así que no la llamaré sesgada, [...]pero los tribunales parecen ser muy políticos”.

El mandatario prosiguió lanzando una amenaza a los tres jueces de la Corte de Apelaciones (dos nombrados por presidentes demócratas y otro nombrado por un mandatario republicano). Aseguró que si esos jueces “quisieran, en mi opinión, ayudar a la corte” a que se la respete, deben hacer “lo que deberían estar haciendo”. En opinión del mandatario, eso, es decir, “lo correcto”, sería restaurar su veto migratorio a musulmanes de siete países.



[No tendremos piedad con narcotraficantes: Trump - La Crónica de Hoy](#)

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, aseguró ayer, durante un encuentro en la Casa Blanca con la Asociación Nacional de Alguaciles y Policías, que su gobierno será implacable contra el narcotráfico. “No tendremos piedad en la lucha contra las drogas”, comentó Trump, quien añadió que EU “luchará” contra los narcotraficantes y que “liberarán las comunidades de los cárteles de las drogas”.

Pero Trump aprovechó también para referirse al muro que planea construir en la frontera con México. Precisamente, el mandatario aseguró que este “está siendo diseñado ahora mismo”, y mandó un mensaje a los que creían que no iba en serio con su promesa electoral: “Yo no bromeo sobre cosas así. Tendremos un muro”. Además, agregó que el muro será “grande” y “de mucha ayuda” para garantizar la seguridad del país, y mandó otro mensaje a los que dudan de la efectividad de la medida: “¿Los muros funcionan? Sólo pregunten a Israel. Funcionan si se hacen como es debido”, argumentó el republicano. Finalmente, señaló que considera que el muro “es para que cada estadounidense pueda crecer con seguridad”.



[Renegociación del TLCAN podría beneficiar a México: McIlhenny - La Crónica de Hoy](#)

La eventual renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), planeada por el nuevo presidente de Estados Unidos, Donald Trump, presentaría a México la oportunidad de tener un acuerdo “significativamente mejor”, dijo un ex consejero diplomático de la Casa Blanca. “Paradójicamente, la revisión del TLCAN puede presentar una de las mayores oportunidades”, afirmó William McIlhenny, analista del centro de reflexión The German Marshall Fund of the United States, quien fue director para América del Norte del Consejo de Seguridad Nacional estadounidense durante el primer mandato de George W. Bush.

McIlhenny argumentó que las economías mexicana y estadounidense “han cambiado mucho” en los últimos 20 años, tornando obsoleto el pacto comercial firmado entre México, Estados Unidos y Canadá en 1994. “Podemos tener la oportunidad de sacar algo significativamente mejor, incorporando muchos de los conceptos actualizados ya acordados en el abandonado Acuerdo Transpacífico”, acreditó.

[Impulsan libre comercio entre UE y Mercosur - La Crónica de Hoy](#)



La canciller alemana, Angela Merkel, y el presidente uruguayo, Tabaré Vázquez, apostaron por abrir nuevos campos en la cooperación económica bilateral y se comprometieron a realizar esfuerzos conjuntos para impulsar el acuerdo de libre comercio entre la Unión Europea y Mercosur. Merkel recibió a Vázquez en la Cancillería antes de que el mandatario uruguayo, que se encuentra en Alemania con seis de sus ministros y un centenar de empresarios, se reuniera con el presidente germano, Joachim Gauck, en el Palacio de Bellevue.

Frente a las tendencias proteccionistas de la nueva Administración estadounidense, Merkel y Vázquez se mostraron como firmes defensores del libre comercio y abogaron por avanzar en las negociaciones entre la UE y Mercosur.

Contacto

Teléfonos: 01 55 5488 2028 al 31
contacto@amdetur.org.mx

SÍGUENOS:



www.amdetur.org.mx